



Actividades institucionales II

Octubre

Jornada institucional para pequeños productores cañeros

Más de 250 pequeños productores cañeros pertenecientes a 19 cooperativas y grupos independientes que instalaron lotes

semilleros con semilla saneada de alta calidad genética, provista por la EEAOC durante las campañas 2013 y 2014, en el marco del Programa para el Incremento de la Competitividad del Sector Azucarero (Proicsa), visitaron la sede central de la institución en Las Talitas. El propósito fue propiciar el intercambio de opiniones y fortalecer

el vínculo entre este segmento de la producción cañera y los equipos técnicos de la EEAOC, de los que actualmente reciben asesoramiento. Asistieron, asimismo, jóvenes participantes del curso de formación sobre manejo de semilleros y utilización de caña semilla de alta calidad, que se dictara durante 2014 en la misma sede.

Visitas destacadas

19 de setiembre. Delegación de Embajadores del sudeste asiático, integrada por los diplomáticos Amelia Aquino (Filipinas), Nurmala Kartini Pandjaitan Sjahrir (Indonesia), Mohd Ashri bin Muda (Malasia), Medha Promthep (Tailandia) y Thao Nguyen Dinh (Vietnam). Los diplomáticos mostraron interés en la producción de soja, caña de azúcar y limón, aunque también formularon consultas puntuales sobre productos menos difundidos, tales como la chí, la quinua, el amaranto y los arándanos.

2 de octubre. Ing. Alberto Senetiner, Director del Criadero de Semillas ACA C.L. de Pergamino, e Ing. Andrés Pereyra, mejorador de maíz, en oportunidad de realizarse el XIV Taller de Híbridos de Maíz.

9 de octubre. Directivos de la Industria Paraguaya de Alcoholes S.A. (Inpasa), interesados en conocer los avances del Subprograma Mejoramiento de la Caña de Azúcar.

14 de octubre. Dr. Jesús Vicente Carbajosa, investigador del Centro de Biotecnología y Genómica de Plantas de la Universidad Politécnica de Madrid.

17 de octubre. Secretario de Obras Públicas de la Nación, Ing. José Francisco López, junto a miembros de su gabinete, con el propósito de interiorizarse acerca de las características organizativas y de servicios de la EEAOC.

27 de noviembre. El vicepresidente de Paraguay, Don Juan Afara Maciel, los Gobernadores de Itapúa y Paraguari -Luis Gneiting y Miguel Cuevas, respectivamente- ministros, diputados, funcionarios del área productiva, técnicos, investigadores y productores paraguayos, con el objetivo de profundizar su conocimiento del modelo de gestión, investigación y servicios de la EEAOC, en la perspectiva de acuerdos de colaboración actualmente en evaluación.

Visitas educativas

En el marco de un programa de estímulo y extensión cultural vinculado al conocimiento técnico-científico, que forma parte de la actual rutina institucional de la EEAOC, durante el período informado visitaron sus instalaciones y laboratorios 250 alumnos de distintos establecimientos educativos de los niveles secundario y terciario de Tucumán y provincias vecinas.

Honores y distinciones

Entomólogos de la EEAOC premiados en Brasil

Septiembre. El trabajo "Evaluación de diferentes alternativas para el control del complejo de plagas del cultivo de soja en el Noroeste Argentino", uno de los cuatro artículos presentados por los ingenieros agrónomos Augusto Casmuz y Lucas Cazado, integrantes del equipo de Zoología Agrícola de la EEAOC, resultó elegido como el mejor durante el XXV Congreso Brasileño de Entomología, realizado en la ciudad de Goiânia, Brasil, durante la semana del 14 al 28 de setiembre.

ACSoja - Reconocimiento a la EEAOC

Octubre. Durante el festejo de sus primeros 10 años de vida, ACSoja, entidad que nuclea a los agentes de la cadena de producción de soja, le otorgó a la EEAOC una plaqueta de reconocimiento por sus aportes a la evolución tecnológica del cultivo.

Aportes al cuidado ambiental

Noviembre. La Secretaría de Estado de Medio Ambiente (SEMA) otorgó a la EEAOC una Mención Especial por su permanente apoyo a las políticas de desarrollo de los programas de control. Fue en ocasión de la Jornada de Industria y Desarrollo Sustentable en el NOA, celebrada el pasado 6 de noviembre en la ciudad de Tucumán.